



#REDCONCLAUDIA

IMPULSAN DECÁLOGO CON LA IP

BUSCAN INTEGRAR A
DIVERSOS SECTORES Y
TENER GUÍA DE TRABAJO



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

32

COORDINA-
DORES, PARA
CONSTRUIR EL
DECÁLOGO.

Empresarios mexicanos de distintos sectores productivos trabajan en la elaboración de un decálogo para fomentar el desarrollo que entregarán a Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional de los Comités de la Defensa de la Transformación y virtual candidata de Morena a la Presidencia.

Alfonso Ramírez Cuéllar, coordinador nacional de la Red Con Claudia Ruta 2024 informó que se organizarán foros regionales en los 32 estados para integrar las propuestas de acuerdo a las potencialidades, oportunidades y retos de cada entidad.

"Se ha integrado una comisión inicial para crear un decálogo, presentar un ideario, ver cuáles son las propuestas de transformación que tienen los empresarios", dijo.

Adelantó que participarán los sectores aeroespacial, alimentario, vivienda, construcción, maquilador, de pequeñas, medianas y grandes empresas.

El ex diputado federal adelantó que el 19 de enero de 2024 se realizará un Encuentro Nacional para presentar los capítulos por cada estado e iniciar la integración del decálogo nacional.

"Hemos acordado realizar un encuentro el 19 de enero, es un encuentro nacional después de instalar los capítulos de este compromiso, de este acuerdo, vamos a instalar capítulos por entidad federativa", indicó.

Ramírez Cuéllar dijo que el decálogo será presentado a Claudia Sheinbaum. "El decálogo va a reflejar muchas de las preocupaciones y de las propuestas empresariales (...) va a recoger las aspiraciones, propuestas, fruto del diálogo, de la conversación de estos nuevos puentes que vamos a tender y a construir", aseveró. ●

ESCUCHAN SU VOZ

1 ● Hugo Camou, de ISA, dijo que tocaron varios temas vitales.

2 ● El cónsul Arturo Pérez Behr propuso temas sobre maquila.

3 ● La empresaria Mariana Benítez, por escuchar a todos.

4 ● Buscan construir puentes con el sector empresarial del país.



ENCUENTRO

● A la reunión asistieron empresarios de todo el país.

FOTO: ESPECIAL